



FRATERNITE NOTRE DAME

Christmas 2024

Bien chers amis,
Notre Seigneur ne nous a-t-Il pas dit
qu'il n'y a pas de plus grand amour que de
donner sa vie pour ceux qu'on aime ?

Il nous a donné l'exemple ; Il est né pour
nous à Bethléem de la Vierge Marie ; Il est
mort pour nous sur la croix ; sa Mère était
debout près de Lui et Il est ressuscité pour
nous, pour nous préparer une place près de
Lui.

Noël, c'est le don de l'Amour de Dieu
pour les hommes !

Noël, c'est la Paix du Cœur de l'Enfant
Dieu qui vient sur la terre.

Noël, c'est aussi la joie qui envahit nos
cœurs et que nous célébrons avec tendresse.

Noël, c'est aussi le don de soi aux autres,
ceux qui souffrent dans leur cœur ou dans

leur corps ; aux pauvres qui attendent
une main tendue, un cœur compatissant ;
un sourire qui les reconforte.

C'est dire que nous autres chrétiens,
nous avons beaucoup à faire pour être les
témoins de cet Enfant-Dieu de Bethléem, le
Prince de la Paix, en ces temps si troublés,
qui vient consoler nos cœurs et nos familles.

C'est pourquoi je vous assure de ma
prière, vous souhaitant un Joyeux Noël et une
heureuse année remplie des bénédictions
divines.

Je vous bénis de tout cœur, au nom du
Père et du Fils et du Saint Esprit +

*Monseigneur Jean Marie +smd
Fondateur de la Fraternité Notre Dame*



- Chicago, IL aide aux familles nécessiteuses -



- Peoria, IL nos prêtres aident au service de la distribution alimentaire pour les défavorisés -



- Ermitage, WI au service de nos anciens -



- A Scranton, PA, nous aidons les familles en difficulté grâce à nos bons colis alimentaires -

Chers amis,

En ces temps de Noël, nous sommes heureux de célébrer la Naissance de Jésus, notre Dieu et Sauveur. Nous nous réjouissons de préparer des cadeaux pour faire plaisir à nos proches et à nos amis. Nous savons par expérience qu'on a plus de joie à donner qu'à recevoir. Nous le voyons tous les jours avec nos pauvres.

N'oublions pas que le plus beau cadeau que l'on reçoit en cette fête de Noël, c'est Jésus Lui-même. Aussi, soyons tous dans la joie, la gratitude et la paix en ces jours saints de la Nativité.

Faisons un petit tour d'horizon de nos différentes Maisons et nous commencerons par notre Mission du Niger, en Afrique, qui connaît bien des difficultés à travers notamment des inondations inédites, mais grâce à la Mère de Dieu, nos Sœurs toujours prévoyantes, ont de quoi soulager les besoins de nos voisins et veillent à ce que chacun soit pourvu du nécessaire.

En Haïti, où règne à Port au Prince et ses alentours, un véritable chaos cela relève du miracle d'être toujours en vie et de pouvoir continuer à donner un solide enseignement à nos chers enfants des montagnes et d'être en mesure de les nourrir. Mais que dire de la détresse physique et l'angoisse morale de tous ces habitants qui souffrent tant et qui ne sont jamais sûrs de voir le soleil se coucher.

Aux Etats Unis, à Detroit, MI, les travaux d'aménagement du couvent continuent grâce à l'aide et au dévouement de nos bienfaiteurs. Nos Frères et Sœurs continuent fidèlement à distribuer les colis aux nombreuses familles en difficulté qui se trouvent autour d'eux ; ils sillonnent les rues de Detroit et de ses banlieues pour nourrir les nombreux sans-abris.

La joie est toujours de la partie lors de nos programmes après-scolaires - très animés, il faut le dire - avec les enfants du quartier qui apprécient non seulement les activités mais aussi le bon repas qui leur est servi ! Leur intérêt est toujours manifeste lorsqu'un de nos Religieux déploie toute son énergie pour sonner nos si belles cloches lors de l'Angélus. Elles rappellent à tous ceux qui les entendent, que Dieu est là, toujours présent et combien Il les aime.

A Scranton, PA, nos élèves de Notre Dame Academy préparent activement leur spectacle de Noël qu'ils présenteront à leurs parents et invités. Ils ont fait déjà beaucoup de progrès dans bien des domaines et c'est une satisfaction pour les Sœurs enseignantes et les professeurs. La Sainte Vierge bénit ces enfants issus de milieux défavorisés ; Elle le leur a déjà prouvé maintes et maintes fois.

Là encore, nous sommes heureux de pouvoir soutenir tant de familles en désarroi, qui, grâce à notre distribution alimentaire, sont en mesure de payer leurs factures. Tout ce petit monde est heureux d'assister aux cours d'Histoire Sainte approfondissant ainsi leur foi.

A l'Ermitage, WI, nos Religieux s'activent aux derniers soins que demandent la terre et les animaux avant l'hiver. L'automne a été bien laborieux avec les dernières moissons, la cueillette



- A Peoria, IL, nous aidons les vétérans sans-abris -

des pommes qui donnera une fois de plus un bon jus apprécié de tous et un vinaigre non moins excellent. Quant à nos Religieuses, elles se réjouissent de préparer Noël pour tous nos protégés : les familles défavorisées, les personnes âgées délaissées par leur entourage, les pauvres que nous côtoyons tous les jours mais elles s'activent aussi à leurs fourneaux pour toutes les conserves et autres bons petits plats.

New York, NY et San Francisco, CA, de même, ont leur cortège de misères à soulager et nos Sœurs, vaillamment nourrissent ces pauvres et leurs préparent de bonnes fêtes de Noël. Nous apportons aussi à domicile des repas pour les malades du Sida et bien sûr distribuons aux sans-abris la nourriture qui leur permet de ne pas désespérer pour les jours à venir.

Merci à tous nos chers volontaires, toujours si fidèles et dévoués qui ont si bien compris la joie que procure l'aide apportée aux protégés du Cœur de Jésus : les pauvres !

A Peoria, IL, nos Frères et Sœurs reçoivent de plus en plus de monde lors de la distribution de colis alimentaires et tous témoignent combien cette aide est précieuse pour eux.

De même nos Religieux organisent régulièrement un bon petit déjeuner pour nos anciens vivants autour de notre église ; on fête les anniversaires ou autres événements et c'est le moment de joyeuses conversations. Quant à nos fidèles, ils sont toujours heureux de se retrouver à la messe, bien sûr, mais aussi lors des études bibliques comme les enfants qui, eux, vont au catéchisme et tout cette petite communauté a apprécié les pique-niques à l'ombre des beaux arbres du

Monastère St François et Sainte Claire. Maintenant que l'hiver a fait son apparition, que cela ne tienne, on se réunit à l'intérieur du Monastère autour d'une bonne table.

Au Monastère Notre Dame, IL, les journées ne sont pas assez longues ni pour les Religieux, ni pour les enfants et leurs professeurs. La terre a donné ses derniers fruits et va se reposer mais la pâtisserie, elle, n'est jamais au repos et nos Sœurs, comme de diligentes abeilles, s'affairent sachant combien leur travail est indispensable pour faire vivre toutes nos Maisons. Les activités sont nombreuses et fort diverses, de la confection de nos habits religieux, au travail de notre télévision dans nos studios, de l'écrasante bureaucratie à laquelle il faut faire face quotidiennement, aux mille et une humbles tâches ordinaires mais cependant indispensables au bon déroulement d'un tel centre.

Lorsque vous lirez ces quelques lignes, nous serons probablement toujours en train d'essayer d'établir une nouvelle mission à Madagascar en raison des grandes difficultés de faire avancer notre dossier. Cependant dès notre arrivée dans la capitale, Monseigneur nous a tout de suite demandé d'aller nourrir les pauvres dans la rue, spécialement les enfants et leurs parents qui dorment dehors.

Si vous pouviez voir le sourire de tous ces petits enfants et de leurs parents qui viennent chercher leur soupe et leur sandwich ! C'est vraiment incroyable de voir qu'en dépit d'une telle misère, ils ont encore la force de sourire ainsi et c'est pour nous le réconfort de toutes les fatigues de nos journées. Ils mangent vraiment de bon appétit car ils sont affamés.

De même, nous procurons à quelques bébés le biberon avec le lait, nous assurant ainsi, qu'ils mangent à leur faim puis nous apportons quelques soins de base pour des personnes affligées de plaies purulentes ou très infectées et enfin nous offrons des programmes postsecondaires aux enfants pauvres. Et bien entendu la Sainte Messe est célébrée chaque jour.

En un mot, partout au sein de la Fraternité Notre Dame, les prêtres, religieux, religieuses travaillent avec ardeur pour soulager la Misère mais n'oubliez pas qu'ils sont également toujours affairés à prier. Oui, ils assurent l'adoration eucharistique ; ils répandent comme une bonne semence, leurs Ave Maria ; ils chantent l'Office divin accomplissant ainsi l'adage de Saint Benoît : « Ora et labora » : Prie et travaille !

Ainsi, chers amis, nous vous souhaitons à tous et à toutes un très Joyeux Noël dans la joie et la paix qu'apporte la Naissance de l'Enfant Dieu. C'est aussi l'occasion pour nous de vous dire un grand Merci pour votre aide et votre soutien car les besoins sont immenses. Du reste nous demandons toujours aux pauvres de prier pour leurs bienfaiteurs et croyez-moi, la prière du pauvre a un grand pouvoir sur le Cœur de Dieu. N'a-t-Il pas

été le Pauvre par excellence, en entrant dans ce monde, dans une pauvre crèche, réchauffé seulement par le souffle de deux pauvres bêtes de somme !

Chers amis, tout ce que vous faites est apprécié et n'oubliez jamais que « celui qui aide l'apôtre recevra la récompense de l'apôtre ! ». C'est un bon stimulant pour aider, n'est-ce pas ?

Remercions la Très Sainte Vierge Marie de nous avoir donné son Divin Fils, ce petit Enfant couché dans la Crèche, vrai Dieu et vrai Homme, venu pour nous sauver.

Et de tout notre cœur, chantons avec les Anges : Venite Adoremus!

*Sœur Marie Myriam
du Saint Esprit +snd*

Fraternite Notre Dame
502 N. Central Avenue
Chicago, Illinois 60644-1501 USA
FraterniteNotreDame.org



- Messe de Noël célébrée par Mgr Jean Marie au sanctuaire de l'Ecce Homo, Monastère Notre Dame, IL -

Ecrit et réalisé par Fraternité Notre Dame
Images & Textes : Tous droits réservés pour tous pays
Copyright © 2024 – Fraternite Notre Dame

Saint micKael® Publishers